



観陵だより

時を守り 場を清め 礼を正す

肥後 孝幸

27日に新生徒会役員の任命式が行われ、新執行部がスタートしました。今まで生徒会を中心となつて学校行事を大いに盛り上げてくれました。本当にありがとうございました。新執行部となってこれまで以上に「魅力ある赤木名中学校」を目指してほしいと思います。

さて、皆さんも一度は聞いたことのあるこの言葉「時を守り 場を清め 礼を正す（尽くす）」

この言葉は、教育者の森 信三（もり のぶぞう）先生が戦前から提唱・実践してきたものですが、現代でも通じるものだと思っています。各月の凡事徹底でもこのことについて触れてきました。

皆さんの今の状況を振り返ってみてください。時間を守っているでしょうか？教室や学校はきれいに整理整頓されているでしょうか？今月の凡事徹底だった礼儀作法は身に付いているでしょうか？

実は、簡単なようで一番難しいことは「当たり前のことを当たり前にやることだと思います。行事等の特別なことにはみんな一致団結して一生懸命取り組みます。しかし、普段の生活の中でこのことを完璧にこなすには、常に意識しておく必要があります。

ぜひ、新生徒会では、役員を中心としながら全校生徒がこの言葉を再度意識して、「魅力ある赤木名中学校」を創り上げていきましょう。

繋げ感動 ～みんなで繋ぐ熱い思い～

17日（金）に文化祭が行われました。今年は『繋げ感動～みんなで繋ぐ熱い思い～』のスローガンのもと、これまでの学習の成果を披露しました。

1年生はクイズを交え、奄美の歴史・自然・産業伝統文化の4つについて映像を用い発表しました。

2年生は修学旅行での学習をきっかけに知った、被爆した奄美の女子挺身隊の方々の苦悩を劇で発表しました。3年生は進路選択を前に葛藤し、自分の夢は自分でつかみ取る大きさを劇で表現しました。

学校弁論・英語スピーチコンテストも同時に開催され、奄美市の大会に出る代表者も選ばれました。吹奏楽部の演奏も文化祭を大いに盛り上げました。

ホールには生徒たちが制作した絵や毛筆、家庭科の作品や行事の時の写真なども展示しました。

これで三大行事のすべてが終了しましたが、取り組む姿勢は後輩たちに繋がっていくことでしょう。参観に来られた保護者の方々、ありがとうございました。



【お知らせ】

11月1日(土)から7日(金)まで「地域が育むかごしまの県民週間」です。ぜひ学校にお越しいただき、生徒たちの普段の様子をご覧ください。

【スクールカウンセラー来校予定（11月）】

11月28日（金）午後

※ ご希望の場合は学校にご連絡ください。



「心の健康観察」で 子供たちの心を見守る

奄美市では、子供たちのメンタルヘルスの悪化や小さなSOS、学級の変化などを教師が早期に察知し、問題が表面化する前に支援することを目的に、「心の健康観察」の活用を進めています。

「心の健康観察」は、生徒が一人一台のタブレット端末を使い、その日の体と心の健康状態を入力する仕組みです。生徒たちは、お天気マーク（晴・曇・雨・雷）を選び、その理由を記述します。朝読書前に入力し、全教師が情報を共有できるようになっています。

赤木名中学校は、この「心の健康観察」を10月中旬から毎朝実施しています。この取組が、生徒の小さなSOSを受け止めるきっかけとなり、廊下でそれ違う際の声かけなど、日常のさまざまな場面でのチャンス相談に生かされることを期待しています。

生徒たちが安心して学校生活を送れるよう、これからも心のケアに取り組みます。

11～12月行事予定表

【11月】

- 8日(土)土曜授業 教育相談
- 12日(水)身体計測・視力検査～14日 部活動停止期間（～20日）
ゲーリコトローリング（～20日）
- 19日(水)2学期末テスト（～21日）
- 21日(金)避難訓練（地震・津波）
海岸清掃（赤木名海岸）
- 23日(日)笠利町内駅伝競走大会
- 29日(土)市中学新人大会（ソフトテニス）
（～30日）

【12月】

- 2日(火)授業参観・学級PTA 第2回学校評議員会
 - 5日(金)一人一鉢活動
金融教育（3年生）
 - 9日(火)奄美市小中学校音楽発表会
 - 13日(土)創立記念ロードレース大会
 - 24日(水)2学期終業式
 - 26日(金)仕事納め
- 【1月】
- 5日(月)仕事始め
 - 8日(木)3学期始業式



ホームページ



ブログ

H.P., ブログはこちらから